

Le trésor gaulois



Dans un vase de terre cuite, près de 4 000 monnaies de bronze, d'argent, et une monnaie d'or sont trouvées en 1904 et 1906, accompagnées d'une bague en or et de sept cuillères d'argent.

De ce trésor, qui appartient aux dépôts monétaires enfouis lors des troubles des années 270-275, le Musée départemental Dobrée conserve aujourd'hui près de 350 monnaies de bronze et d'argent, la monnaie d'or à l'effigie de l'empereur "gaulois" Postumus, la bague en or et six des sept cuillères d'argent.

La Chapelle-Launay, enfoui vers 273 Argent, or et bronze Nantes, Musée départemental Dobrée, inv. 56.2557 à 2560, 56.6706

Source : Musée Dobrée, Nantes

Aperçu de l'exposition qui a eu lieu au Château de Châteaubriant en 2019